



Congreso Futuro 2026 llegará a la Sala de Cámara de Copiapó

El Municipio de Copiapó y el Gobierno Regional invitan a la comunidad a una nueva versión del Congreso Futuro 2026. El evento celebra su 15º aniversario y busca promover el diálogo y la reflexión sobre los desafíos y oportunidades del presente y el futuro.

El encuentro se llevará a cabo el próximo 14 de enero en la Sala de Cámara Municipal de Copiapó desde las 15:00 horas, y contará con la destacada participación de expositores nacionales e internacionales, quienes abordarán temas relacionados con la ciencia, la tecnología, las humanidades y los grandes desafíos de nuestro tiempo.

El alcalde de Copiapó (s), Sergio Baudoin, comentó que

“el alcalde Maglio Cicardini siempre ha puesto énfasis en apoyar este tipo de iniciativas, ya que el Congre-

so Futuro es un evento de gran relevancia que nos permite reunir a expertos y ciudadanos para discutir sobre los desafíos y oportunidades que enfrentamos como sociedad. Invitamos a toda la comunidad que participe el próximo 14 de enero desde las 15:00 horas y que tendrá un cierre de lujo con la presentación del grupo nacional Inti-Illimani”.

El congreso se realizará entre el 12 y el 17 de enero en distintas comunas del país y en Atacama se hará el 13 de enero en Vallenar, 14 en Copiapó y 15 de enero en Caldera. En la capital regional tendrá una amplia programación de charlas, paneles, experiencias, actividades culturales y eventos paralelos, que buscan fomentar la conexión entre la comunidad y los expertos, y reflexionar colectivamente sobre el presente y los futuros posibles.

El gobernador de Atacama, Miguel Vargas, destacó que

“viviremos en Copiapó una fiesta imperdible donde el Congreso Futuro se tomará la Alameda donde vamos a combinar la presencia de emprendedoras con una feria con apoyo del Sercotec y también la presentación con destacados científicos e investigadores”.

El Congreso Futuro es un evento gratuito y abierto al público, y se transmitirá en línea para que todos puedan participar. La programación completa

del evento estará disponible en las redes sociales del Municipio de Copiapó y en el sitio web oficial del Congreso Futuro.

La ejecución del proyecto cuenta con la participación de Sercotec, organismo que actúa como aliado estratégico para la puesta en marcha de las actividades financiadas por el Gobierno Regional. Esta articulación involucra además a la Universidad de Atacama (UDA), la Corporación Paleontológica (CIAHN), municipalidades y la empresa privada.

